

L'Indépendant, 23/02/23

## L'Indépendant à la neige



Mercredi 22 février, le pied des pistes de Pyrénées 2000 accueille le podium de *L'Indépendant* dans le cadre de l'opération L'Indép'à la neige.

Rapidement une file de joueurs se dirige vers le bandit manchot pour gagner de nombreux godies de *L'Indépendant*. Jean-Pierre Delor et Guillaume Maeso, promoteur et animateur de *L'Indépendant*, offrent une vitrine à Bolquère-Pyrénées 2000 sur support papier et sur les réseaux sociaux. Henri Baudet, maire, Sabine Battaglino, directrice de l'office de tourisme, et Jacques Alvarez, directeur d'Altiservice Font-Romeu-Pyrénées 2000, ainsi que Kevin Hochedez qui a réalisé l'affiche de Bolquère répondent aux questions et soulignent le dynamisme et l'éventail des attraits de la station.

Tout cela dans la bonne humeur et la convivialité.